
Dominik Maroh zurück zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2018, 16:57

Bild-Zeitung spekuliert gerade in seiner Online-Ausgabe über eine eventuelle Maroh Rückkehr
zum Club.

Wäre meiner Meinung nach eine Topverpflichtung.

https://www.bild.de/bild-plus/…kumpel-55619722.bild.html

Beitrag von „Jet93“ vom 7. Mai 2018, 16:58

Gerade in der Verteidigung seh ich jetzt wenig Bedarf.

Beitrag von „putzi“ vom 7. Mai 2018, 17:01

Braucht sich blos einer verletzten und schon ist der Bedarf da.

Beitrag von „patta77“ vom 7. Mai 2018, 17:03

Zitat von putzi 

Braucht sich blos einer verletzten und schon ist der Bedarf da.

auch dann gibt es keinen Bedarf. Margreitter, Ewerton und Mühl. Als Back Up hat man Petrak
und Löwen.
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Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 17:04

Muss das sein????

Beitrag von „putzi“ vom 7. Mai 2018, 17:05

Petrak und Löwen stand heut auf anderen Positionen realtiv gesetzt.

Falls einer der drei anderen ausfällt wäre dann kein bundesligatauglicher Backup vorhanden.

Ist sicherlich eine Prioriätenfrage und auf der IV ist die nicht die höchste.

Aber falls ein Maroh günstig kommen würde wäre es kein Fehler ihn zu nehmen.

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Mai 2018, 17:08

Zitat von patta77 

auch dann gibt es keinen Bedarf. Margreitter, Ewerton und Mühl. Als Back Up hat man
Petrak und Löwen.

Noch eine Sperre dazu, dann wird es eng...

Ne, mit vier gelernten IV sollte man schon in die BuLi gehen, zumal die Ansprüche dort etwas
höher sind. Da kannst nicht einfach mal einen Spieler aushilfsweise auf die IV stellen gegen die
ganzen Top Stürmer der anderen Mannschaften!

Von daher wäre Maroh gut, er kennt den Verein und auch das Gehalt wäre jetzt wohl nicht
extrem. Zudem hätten wir dann einen bundesligaerfahrenen IV! Man darf auch nicht vergessen,
unsere IV hat noch keine Minute BuLi gespielt. Würde mich über diesen Transfer freuen!
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 7. Mai 2018, 17:08

das ist ja bild plus. Wie viel Spekulation ist denn das? Oder doch mit Substanz?

Beitrag von „putzi“ vom 7. Mai 2018, 17:10

Ich hab etz ka Bild Plus aber ich vermute es ist das alte aufwäremen von unbegründeten
Spekulationen gemischt mit dem Hinweis das Marohs Schwiegerfamilie in der fränkischen
wohnt.

Ab morgen is des aber ka Thema weils dann nur drum geht dass uns Köllner verlässt.

Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 17:12

Sehe ich wie putzi. Wenn man sich mit dem Transfer auf den Höherprioren Positionen nicht
einschränkt eine gute Sache. Gerade Margreitter hat jede Saison seine paar Spiele in denen er
nicht einsetzbar ist. Wir brauchen einen vierten IV. Ob das dann der Maroh ist oder finanziell
nicht lieber ein günstigerer Spieler kommen sollte ist eine Frage für Herrn Bornemann.

Beitrag von „Element“ vom 7. Mai 2018, 17:16

Ich fänds gut. Er gehört einfach zu uns.

Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 17:19
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Klar ist die Abwehr in der 1.Liga mehr gefordert

Aber die Abwehr stand auch in der jetzigen Saison gut

So richtig.auf die Nuss haben wir außer gegen Fürth keine bekommen

Unser Hauptaugenmerk muss die Offensive sein

da bedarf es um Verstärkung

Uns muss bewusst sein

es geht ab dem 1Spiel gegen den Abstieg

Beitrag von „König“ vom 7. Mai 2018, 17:23

Wenn man ihn kriegen kann, her damit!

Beitrag von „Maggi“ vom 7. Mai 2018, 17:25

Sehe auf dieser Position eigentlich keinen Bedarf.

Drei gelernte IV + Petrak + Löwen + Erras....

Das ist für mich eigentlich mehr als ausreichend.

Würde ich persönlich nicht machen.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 7. Mai 2018, 17:27

Halte persönlich nix davon
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Da gibt es interessantere Alternativen und wir sind mit drei sehr guten IVs gut aufgestellt.

Diese ganze Nostalgie mit Ex-Spielern geht mir eh zu weit.

Maroh, Schieber, Drmic,...

Alles schöne Erinnerungen, aber mehr auch nicht.

Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 17:30

Zitat von KillerDriller 

Halte persönlich nix davon

Da gibt es interessantere Alternativen und wir sind mit drei sehr guten IVs gut
aufgestellt.

Diese ganze Nostalgie mit Ex-Spielern geht mir eh zu weit.

Maroh, Schieber, Drmic,...

Alles schöne Erinnerungen, aber mehr auch nicht.

Meine vollste Zustimmung

Beitrag von „Weggla“ vom 7. Mai 2018, 17:32

Ich würde es riskieren.

Guter Spieler, kopfballstark, guter Charakter, loyal, FCN-Vergangenheit, Verwandschaft gleich
um die Ecke.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 7. Mai 2018, 17:33
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Maroh ist 31 Jahre alt & bekommt beim FC Köln (künftig Liga02) keinen neuen Vertrag mehr.
Warum sollte er jetzt uns (künftig Liga 01) weiterhelfen?

https://www.sport.de/news/ne31…1-fc-koeln-verabschiedet/

Beitrag von „lego“ vom 7. Mai 2018, 17:34

Zitat von Andi Kaffer 

Maroh ist 31 Jahre alt & bekommt beim FC Köln (künftig Liga02) keinen neuen Vertrag
mehr.
Warum sollte er jetzt uns (künftig Liga 01) weiterhelfen?

https://www.sport.de/news/ne31…1-fc-koeln-verabschiedet/

Lichtsteiner ist 34, hört bei Juve auf und wechselt zum BVB

Am Alter solls ned liegen.

Beitrag von „el_ratón“ vom 7. Mai 2018, 17:35

Einen vierten IV erachte ich schon als notwendig, um auf etwaige Ausfälle gut und
positionsgetreu reagieren zu können. Gleichwohl haben sich unsere bisherigen drei so viel
Vertrauen erarbeitet, dass ich ihnen niemanden vor die Nase setzen würde. Daher ist die Frage,
welchen Spielertyp man für den Kaderplatz holen möchte, bzw. umgekehrt, wer bereit ist, sich
dahinter einzuordnen.

Für Maroh spricht, dass er ablösefrei, abstiegskampferobt und bundesligaerfahren ist, den
monetären Aspekt vermutlich nicht vorrangig betrachtet und eine persönliche Bindung zum
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Verein und der Region hat. Leistungstechnisch war ich nie und bin ich nicht restlos von ihm
überzeugt, aber im Gesamtpaket und gegeben die beschriebene Konstellation, kann es auch
Sinn machen.

Die Alternativen wären vermutlich, die Position unbesetzt zu lassen, bzw. mit internen
Verschiebungen (Erras, Löwen, ggf. Petrak) oder aus der Jugend (ggf. Eder falls wieder fit)
abzudecken oder aber ein junges Talent anzuheuern (bspw. à la Julian Chabot, U20-Kollege von
Mühl, mit Sparta Rotterdam gerade abgestiegen und dadurch ggf. günstig zu haben). Fraglich
wäre aber, warum ein junges Talent bereit sein sollte, mit der Aussicht auf eher wenig Spielzeit
zu uns zu kommen.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 7. Mai 2018, 17:38

Zitat von lego 

Lichtsteiner ist 34, hört bei Juve auf und wechselt zum BVB

Am Alter solls ned liegen.

Wieviele Spieler, die bei Köln keinen Vertrag mehr kriegen, wechseln zum BVB?

Nichts gegen Dome, prima Kerl.

Aber ich fürchte, dass es eine Brecko-Reloaded-Aktion wäre..

Dann lieber jemanden jungen

Beitrag von „Totti“ vom 7. Mai 2018, 17:40

Zitat von lego 
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Lichtsteiner ist 34, hört bei Juve auf und wechselt zum BVB

Am Alter solls ned liegen.

Naja, mal sehen wie das funktioniert. 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 7. Mai 2018, 17:40

Stimmt, mit 31 ist er ja schon fast Rentner.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 7. Mai 2018, 17:44

Zitat von soerenrudi 

Stimmt, mit 31 ist er ja schon fast Rentner.

Rentner zwar nicht, aber wenn er für Köln nicht mehr gut genug ist...

Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 17:45

Zitat von Andi Kaffer 

Maroh ist 31 Jahre alt & bekommt beim FC Köln (künftig Liga02) keinen neuen Vertrag
mehr.
Warum sollte er jetzt uns (künftig Liga 01) weiterhelfen?

https://www.sport.de/news/ne31…1-fc-koeln-verabschiedet/
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Köln ist alles aber kein typischer Zweitligist, die versuchen mit viel Geld sich gleich eine
perspektivisch für Liga Eins gute Mannschaft aufzubauen. Da wird es dann bei Maroh in
spätestens einem Jahr halt langsam dünn in Liga Eins. Man weiß ja was man bei ihm bekommt,
er hat ein klares Profil mit klaren Stärken und Schwächen.

Da ich einen vierten IV für nötig halte ist die Frage nach dem Profil für diesen. Junges Talent
oder doch lieber Bundesligaerfahren? Und da bin ich auf dieser Position klar für letzteres, ein
Talent haben wir für diese Position und das muss langen. Mit zwei Talenten werden wir nicht in
der IV spielen und unsere anderen beiden haben auch keine Erfahrung in Liga 1.

Beitrag von „benschino“ vom 7. Mai 2018, 17:47

Wenn er sich mit einer Backuprolle gehaltstechnisch und vor allem teamintern zufrieden gibt ist
eine Verpflichtung in Ordnung. Man sollte mit vier Innenverteidigern in die Runde gehen.
Außerdem wissen wir nicht ob alle Spieler mit denen wir momentan fest rechnen bleiben.
Denke da an einen Löwen, Petrak...

Beitrag von „GlubbeinLebenlang“ vom 7. Mai 2018, 17:47

Zitat von weam 

Köln ist alles aber kein typischer Zweitligist, die versuchen mit viel Geld sich gleich eine
perspektivisch für Liga Eins gute Mannschaft aufzubauen. Da wird es dann bei Maroh in
spätestens einem Jahr halt langsam dünn in Liga Eins. Man weiß ja was man bei ihm
bekommt, er hat ein klares Profil mit klaren Stärken und Schwächen.

Da ich einen vierten IV für nötig halte ist die Frage nach dem Profil für diesen. Junges
Talent oder doch lieber Bundesligaerfahren? Und da bin ich auf dieser Position klar für
letzteres, ein Talent haben wir für diese Position und das muss langen. Mit zwei
Talenten werden wir nicht in der IV spielen und unsere anderen beiden haben auch
keine Erfahrung in Liga 1.

Genau meine Meinung, ein erfahrener IV wird noch gebraucht

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/20657-dominik-maroh-zur%C3%BCck-zum-club/

http://glubbforum.de/forum/thread/20657-dominik-maroh-zur%C3%BCck-zum-club/?postID=2586544#post2586544
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20657-dominik-maroh-zur%C3%BCck-zum-club/


Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 7. Mai 2018, 17:48

Zitat von weam 

Köln ist alles aber kein typischer Zweitligist, die versuchen mit viel Geld sich gleich eine
perspektivisch für Liga Eins gute Mannschaft aufzubauen. Da wird es dann bei Maroh in
spätestens einem Jahr halt langsam dünn in Liga Eins. Man weiß ja was man bei ihm
bekommt, er hat ein klares Profil mit klaren Stärken und Schwächen.

Da ich einen vierten IV für nötig halte ist die Frage nach dem Profil für diesen. Junges
Talent oder doch lieber Bundesligaerfahren? Und da bin ich auf dieser Position klar für
letzteres, ein Talent haben wir für diese Position und das muss langen. Mit zwei
Talenten werden wir nicht in der IV spielen und unsere anderen beiden haben auch
keine Erfahrung in Liga 1.

nachvollziehbar - Danke für Deine Gedanken

Beitrag von „Anagro“ vom 7. Mai 2018, 17:49

Denkt mal an die dreifache Belastung übernächste Saison!

Wenn er ins Gehaltsgefüge passt und Mühl nichts verbaut, dann gerne.

Also als IV Nr. 4!

Beitrag von „baby brotherhood“ vom 7. Mai 2018, 17:54

glaub ich nicht, guter grätscher aber für Köllners System fußballerisch viel zu schwach. Wobei
falls Köllner vor dem unsäglichen fränkischen Pöpelpessimismus kapituliert tut sich ja vll eine
Hochweit Tür ala Hecking Weiler Schwartz auf. Ich würde es einigen hier und auf NN Blog
gönnen.

Beitrag von „briizdor“ vom 7. Mai 2018, 17:56
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Maroh hat einen top Charakter, gibt auch als Ersatzspieler immer alles für seine Mannschaft,
kennt den Verein und sein Umfeld bereits sehr gut und ist dadurch, dass er ablösefrei ist,
finanzierbar.

Und was das Allerwichtigste ist: Er hat mittlerweile 7 Jahre in der 1. Bundesliga gespielt.

Wenn unserer Mannschaft eines abgeht dann ist es Erfahrung wie man sich in der 1. Liga und
speziell im Abstiegskampf verhalten muss.Und genau das könnte Maroh unter anderem in die
Mannschaft einbringen. Der einzige Spieler der das aktuell bei uns wirklich hat ist Werner. Mit
Abstrichen vll noch Kirschbaum und Petrak. Aber für unsere gesamte Achse Ewerton, Schorsch,
Hanno, Leibe, usw. ist die 1.Liga auch Neuland.

Viele hier fordern für die 6 einen neuen Simons mit viel Erfahrung (den ich auch für sehr wichtig
halte) aber ein IV mit Erfahrung in so einem guten Gesamtpaket wird nicht gewollt. Das
verstehe ich leider nur bedingt.

Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 17:57

Zitat von Andi Kaffer 

nachvollziehbar - Danke für Deine Gedanken

Kein Thema, man kann das auch ganz anders sehen. Es hängt auch einfach viel davon ab wie
er vom Budget zu uns passt und was für eine Rolle er für sich selbst noch beansprucht. Einen
teuren Maroh, der für sich beansprucht Stammspieler zu sein, wird man sich nicht ins Haus
holen wollen. Das Fitnesslevel Marohs kennt bei uns natürlich auch keiner. Unsere Wissen
schon was sie am Ende machen. Auch wenn beleibe nicht alle Transfers eingeschlagen haben,
fande ich zumindest die Idee dahinter immer nachvollziehbar.

Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 17:58
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Zitat von Andi Kaffer 

Maroh ist 31 Jahre alt & bekommt beim FC Köln (künftig Liga02) keinen neuen Vertrag
mehr.
Warum sollte er jetzt uns (künftig Liga 01) weiterhelfen?

https://www.sport.de/news/ne31…1-fc-koeln-verabschiedet/

Beitrag von „Joey“ vom 7. Mai 2018, 18:01

Mit ablösefreien Kräften, die eine top Charakter haben, zudem noch über Erstligaerfahrung
verfügen. Für mich pure Arroganz so etwas sofort abzulehnen. Da kann man schon mal drüber
nachdenken.

Beitrag von „ClubChris“ vom 7. Mai 2018, 18:14

Ich würde ihn holen!

Mit Ewerton, Margreitter, Maroh und Mühl würde ich mir dann um die IV keine Sorgen machen.

Petrak, Erras und Löwen sind auf anderen Position besser und dort auch eingeplant.

Beitrag von „patta77“ vom 7. Mai 2018, 18:39

Zitat von xxlthl 

Noch eine Sperre dazu, dann wird es eng...
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Ne, mit vier gelernten IV sollte man schon in die BuLi gehen, zumal die Ansprüche dort
etwas höher sind. Da kannst nicht einfach mal einen Spieler aushilfsweise auf die IV
stellen gegen die ganzen Top Stürmer der anderen Mannschaften!

Von daher wäre Maroh gut, er kennt den Verein und auch das Gehalt wäre jetzt wohl
nicht extrem. Zudem hätten wir dann einen bundesligaerfahrenen IV! Man darf auch
nicht vergessen, unsere IV hat noch keine Minute BuLi gespielt. Würde mich über
diesen Transfer freuen!

sollen wir auch 4 LV und 4 RV und im DM auch 4 Spieler usw...haben? Bei uns haben die
meisten noch keine Bundesligaminute gespielt, jetzt die ganze Mannschaft auszuwechseln wird
nicht klappen. Die Problemstellen sind sicherlich das OM und die Außenpositionen. Maroh hat es
diese Saison nicht mal geschafft bei einer schlechten Defensive Stammspieler zu sein. Was
wollen wir dann mit dem?

Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 18:42

Positionen doppelt zu besetzen ist so üblich wie das Amen in der Kirche.

Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 18:43

Zitat von Best Georgi 

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Mai 2018, 18:43

Zitat von patta77 

sollen wir auch 4 LV und 4 RV und im DM auch 4 Spieler usw...haben? Bei uns haben
die meisten noch keine Bundesligaminute gespielt, jetzt die ganze Mannschaft
auszuwechseln wird nicht klappen. Die Problemstellen sind sicherlich das OM und die
Außenpositionen. Maroh hat es diese Saison nicht mal geschafft bei einer schlechten
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Defensive Stammspieler zu sein. Was wollen wir dann mit dem?

Spielen bei dir gleichzeitig 2 LV und RV auf dem Platz???

Jede Stelle doppelt besetzen! Mit 15 Mann und ein paar A-Jugendlichen wird das nix!

Und wenn jetzt schon ein Maroh als zu schlecht abgelehnt wird, dann wird das noch ein böses
Erwachen geben hier bei Manchem! Ein 100 Mio. Festgeldkonto hat der Club halt nicht...

Beitrag von „putzi“ vom 7. Mai 2018, 18:44

Zitat von weam 

Positionen doppelt zu besetzen ist so üblich wie das Amen in der Kirche.

Bei uns war es jahrelang unüblich.

Erst weil Bader zum Schluss eine Vollpfeife war und die letzten Jahre weil keine Kohle da war.

Evtl. reagiert deshalb der ein oder andere so perplex auf die Vorstellung dass man qualitativen
Ersatz im Kader hat.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 7. Mai 2018, 18:45

Für das Mannschaftsklima ein enormer Gewinn und wir brauchen unbedingt auch
Bundesligaerfahrung.

Sein Charakter wird ein Backup ohne Murren hergeben.

Beitrag von „Weggla“ vom 7. Mai 2018, 18:53
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Zitat von Best Georgi 

Hast du's bald?!

Beitrag von „Anagro“ vom 7. Mai 2018, 18:54

Zitat von Weggla 

Hast du's bald?!

Hey, das sind die inhaltlich besten Beiträge seiner Zeit hier im Forum!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 7. Mai 2018, 18:55

Maroh wäre nicht schlecht. Er kennt uns, wir kennen ihn. Und er hat Erstligaerfahrung
gesammelt.

Wäre cool !

Beitrag von „Best Georgi“ vom 7. Mai 2018, 18:55

Zitat von CRusko 

Hey, das sind die inhaltlich besten Beiträge seiner Zeit hier im Forum!

Rechner stürzt immer wieder ab...

sorry

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 7. Mai 2018, 18:56
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Zitat von Best Georgi 

Rechner stürzt immer wieder ab...

sorry

bei dem Gschmarri kein Wunder!

Beitrag von „Dude“ vom 7. Mai 2018, 18:58

Weil er so sehr an uns hängt hat er bitterliche Tränen bei der Verabschiedung in Köln geweint?

Woher wissen wir überhaupt ob er zu uns will?

Und außerdem: selbst die Bayern haben 3 gestandene IVs.

Ist doch Blödsinn jede Position doppelt redundant ersetzen zu wollen. Das werden wir weder
finanziell noch vom Mannschaftsgefüge her schaffen.

Haben ganz andere Baustellen um die wir uns mit unseren sehr beschränkten Mitteln kümmern
müssen. Irgendwelche Leute aus romantischen Gründen herzuholen ist Unfug.

Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 19:02

Zitat von Dude 

Weil er so sehr an uns hängt hat er bitterliche Tränen bei der Verabschiedung in Köln
geweint?

Woher wissen wir überhaupt ob er zu uns will?

Und außerdem: selbst die Bayern haben 3 gestandene IVs.

Ist doch Blödsinn jede Position doppelt redundant ersetzen zu wollen. Das werden wir
weder finanziell noch vom Mannschaftsgefüge her schaffen.
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Haben ganz andere Baustellen um die wir uns mit unseren sehr beschränkten Mitteln
kümmern müssen. Irgendwelche Leute aus romantischen Gründen herzuholen ist
Unfug.

Das hat einen sehr guten Grund. 

https://www.transfermarkt.de/j…/44017/plus/0?saison=2016

Beitrag von „patta77“ vom 7. Mai 2018, 19:05

Zitat von xxlthl 

Spielen bei dir gleichzeitig 2 LV und RV auf dem Platz???

Jede Stelle doppelt besetzen! Mit 15 Mann und ein paar A-Jugendlichen wird das nix!

Und wenn jetzt schon ein Maroh als zu schlecht abgelehnt wird, dann wird das noch ein
böses Erwachen geben hier bei Manchem! Ein 100 Mio. Festgeldkonto hat der Club halt
nicht...

Also zwischen Maroh und 100 Mio gibts wohl nichts dazwischen? Kein Bundesliga Verein hat 4
IV mit Stammpotential. Wir sollen uns den Luxus erlauben? Können wir machen, aber dann
werden die wirklichen Problemstellen nicht gut genug besetzt.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 7. Mai 2018, 19:06

Zitat von patta77 

Also zwischen Maroh und 100 Mio gibts wohl nichts dazwischen? Kein Bundesliga
Verein hat 4 IV mit Stammpotential. Wir sollen uns den Luxus erlauben? Können wir
machen, aber dann werden die wirklichen Problemstellen nicht gut genug besetzt.

2 Stürmer und 2 Mittelfelder bräuchten wir schon noch, aber ein IV der passt, passt.
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Beitrag von „barren“ vom 7. Mai 2018, 19:13

Erinnert sich keiner mehr an seine grauenhafte Spieleröffnung, bitte nicht

Schneller ist er sicherlich auch nicht geworden

Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 19:14

Zitat von patta77 

Also zwischen Maroh und 100 Mio gibts wohl nichts dazwischen? Kein Bundesliga
Verein hat 4 IV mit Stammpotential. Wir sollen uns den Luxus erlauben? Können
wir machen, aber dann werden die wirklichen Problemstellen nicht gut genug besetzt.

Kader Freiburg: https://www.transfermarkt.de/s…/verein/60/saison_id/2017

Hannover: https://www.transfermarkt.de/h…/verein/42/saison_id/2017

Stuttgart: https://www.transfermarkt.de/v…/verein/79/saison_id/2017

Bremen: https://www.transfermarkt.de/s…/verein/86/saison_id/2017

Dortmund, Schalke...

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 7. Mai 2018, 20:39

Zu langsam, spielerisch höchstens knapp Erstliga tauglich, gehaltstechnisch für die Leistung
kein gutes Paket.

Außerdem wird er sich nicht entwickeln - in der zweiten Liga wäre er wertvoll, dann bringen die
Grätschen auch etwas.... ich finde es nicht arrogant, ihn in Nürnberg nicht zu sehen... ich finde
es arrogant von Köln, die meinen die zweite Liga geht nur mit Superspielern a la Hector.
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Als Alternative würde ich eher so einen Ergänzungsspieler a la Valsvik gerne in Nürnberg
sehen.... nur wenn Braunschweig absteigt... und das hoffe ich tun sie nicht.

(hat außerdem zu lange laufenden Restvertrag... bitte daher v.a. als Beispiel zu sehen... jünger,
entwicklungsfähig... und doch schon einige Erfahrung)

Beitrag von „Stich“ vom 8. Mai 2018, 08:44

Zitat von el_ratón 

Für Maroh spricht, dass er ablösefrei, abstiegskampferobt und bundesligaerfahren ist,
den monetären Aspekt vermutlich nicht vorrangig betrachtet und eine persönliche
Bindung zum Verein und der Region hat. Leistungstechnisch war ich nie und bin ich
nicht restlos von ihm überzeugt, aber im Gesamtpaket und gegeben die beschriebene
Konstellation, kann es auch Sinn machen.

FInde Deine Argumente überzeugend! Er wird wissen, dass ihm natürlich nicht die Zukunft
gehört, er sich also hinten anstellen muss. Dennoch wird er sicher ein paar Spiele machen und
mental für die Mannschaft wichtig sein: Er identifiziert sich mit dem Verein und ist menschlich
ein Typ, der andere pushen kann. Zudem: Vielleicht spielen wir ja auch gegen extrem
überlegene Gegner (Bauern...) mit ner 5er-Kette hinten. Fände eine Rückkehr - wenn er nicht zu
viel finanzielle Ressourcen bindet - auf jeden Fall gut!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 8. Mai 2018, 08:45

Zitat von barren 

Erinnert sich keiner mehr an seine grauenhafte Spieleröffnung, bitte nicht

Schneller ist er sicherlich auch nicht geworden

Mühl ist da auch nicht viel besser.
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Beitrag von „Clubi“ vom 8. Mai 2018, 08:50

Zitat von Zühnigger 

Mühl ist da auch nicht viel besser.

Mühl ist in der Spieleröffnung weitaus besser, wie der Maroh, den ich aus seiner Zeit bei uns
kenne.

Als Backup, könnte ich mit leben, als Stamm-IV möchte ich aber lieber unsere Jungs.

Beitrag von „Best Georgi“ vom 8. Mai 2018, 09:21

Den einzigen aktuellen EX-Nürnberger den ich zurückholen würde

wäre Burgstaller......

Ein Vorbild an Einsatz

Beitrag von „Stern55“ vom 8. Mai 2018, 10:05

Zitat von Best Georgi 

Den einzigen aktuellen EX-Nürnberger den ich zurückholen würde

wäre Burgstaller......

Ein Vorbild an Einsatz

Als Backup fände ich auch den Gündogan nicht schlecht...
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Beitrag von „Austa“ vom 8. Mai 2018, 10:10

Zitat von Stern55 

Als Backup fände ich auch den Gündogan nicht schlecht...

Ne, lass mal. Der ist auch schon fast 30, viel Entwicklungspotential seh ich da nicht mehr.

Beitrag von „Remember68“ vom 8. Mai 2018, 10:10

Bitte nicht... Maroh ist inzwischen 31 und für mich war er immer nur "die Grätsche" und sonst
eigentlich nichts. Wir haben Everton, Margreitter und Mühl. Dahinter würde ich gerne eine
jungen Spieler aus der eigenen oder auch fremden Jugend sehen.

Beitrag von „Remember68“ vom 8. Mai 2018, 10:11

Zitat von Austa 

Ne, lass mal. Der ist auch schon fast 30, viel Entwicklungspotential seh ich da nicht
mehr.

Außerdem zu viel verletzt (ernsthaft!)

Beitrag von „cinico“ vom 8. Mai 2018, 10:16

Zu oft verletzt, zu alt... bitte nicht....

Ihr werdet die ersten sein, die schreien, wenn er bei der Westvorstadt anheuert, um hier wieder
in der Nähe zu sein.
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Beitrag von „Oberon“ vom 8. Mai 2018, 10:18

Zitat von Remember68 

Außerdem zu viel verletzt (ernsthaft!)

Du ehrlich gesagt selbst wenn er nur 50% der Spiele machen würde wär‘s das wert, weil er
unser Mittelfeld halt gleich mal auf ein anderes Level heben würde 

Zu Maroh: wenn es preislich stimmt und er mit einer Backup-Rolle einverstanden ist, würde ich
es machen. Löwen und Petrak als Ersatz zu planen halte ich für falsch, da diese auf anderen
Positionen gebraucht werden.

Beitrag von „Remember68“ vom 8. Mai 2018, 10:43

Zitat von Oberon 

Du ehrlich gesagt selbst wenn er nur 50% der Spiele machen würde wär‘s das wert,
weil er unser Mittelfeld halt gleich mal auf ein anderes Level heben würde 

Zu Maroh: wenn es preislich stimmt und er mit einer Backup-Rolle einverstanden ist,
würde ich es machen. Löwen und Petrak als Ersatz zu planen halte ich für falsch, da
diese auf anderen Positionen gebraucht werden.

Versteh mich net falsch, Illy ist ein geiler Spieler und es wäre toll, wenn er wieder kommen
würde, aber man muss auch sehen, dass er, wenn er nur 50% der Spiele macht, einen
Kaderplatz einnimmt und Kapital bindet, dass man so anders nutzen könnte.

Beitrag von „Argo“ vom 8. Mai 2018, 10:49
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Momentan ist der doch länger nicht mehr verletzt gewesen, würde schon passen, wenn er denn
für uns realistisch wäre

Beitrag von „Austa“ vom 8. Mai 2018, 11:40

Also komm, bei Gündi müsste ich nicht groß nachdenken. Den würde ich sofort nehmen. Den
würde ich persönlich aus Manchester abholen. Für mich mit der beste Spieler der Welt, und
mein größter Lieblingsspieler (nach Mintal).

Selbst wenn er nur 5 Spiele machen würde wärs mir das wert 

Beitrag von „chewie“ vom 8. Mai 2018, 18:20

Es geht bei Neuzugängen und Kaderplätzen nicht immer nur darum eine starke erste Elf zu
haben. Ich muss auch in der Breite konkurrenfähig besetzt sein. Ich muss den Konkurrenzkampf
im Team fördern, ich brauche eine höheres Trainingsniveau. Das erreiche ich nur, wenn ich den
Kader auch in der Breite gut aufstelle.

Dies wiederum geht auch nur dann, wenn ich die richtige Struktur im Kader habe, was natürlich
fußballerisches Talent angeht, aber auch Erfahrung und Charakterstärke. Es nützt auch nix,
wenn ich jemanden mit einem großen Talent habe wie z.b. Sabiri, der gleichzeitig aber ein
egozentrischer Stinkstiefel ist. Es muss ein gutes Mannschaftsklima herrschen, gerade das war
unser großer Trumpf in dieser Saison und muss es auch nächste Saison sein.

Und diesbezüglich fände ich eine Verpflichtung von Maroh durchaus sinnvoll, sofern er das
Gehaltsniveau nicht sprengt, was ich nicht glaube.

Er bringt fußballerische Qualität mit, Erfahrung und einen einwandfreien Charakter. Und wenn
er akzeptiert, dass er evt. nicht erste Wahl ist, wieso nicht?

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 8. Mai 2018, 20:37
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Also ich fände es nicht abwegig Maroh wieder zu holen...

Denke finanziell durchaus machbar.

Auf den ersten Blick ist die aktuelle IV passabel besetzt, aber wie schnell fehlt jemand...

Maroh wäre mit der mittlerweile vorhanden Erfahrung sicher eine Bereicherung.

Beitrag von „NBGer“ vom 8. Mai 2018, 20:42

Hat uns jedenfalls nicht vergessen. Komm zurück zum Glubb, Dome!
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. Mai 2018, 21:16

Ich würde lieber noch einen aus der zweiten mit hoch ziehen. Wir haben momentan bei den IVs
die perfekte Mischung zwischen jung und “alt“ Wer soll denn dann auf der Bank sitzen?
Everton? Schorsch? Ein Maroh wäre sich dafür zu schade.

Beitrag von „kinstontown“ vom 8. Mai 2018, 21:17

Zitat von chewie 

Es geht bei Neuzugängen und Kaderplätzen nicht immer nur darum eine starke erste
Elf zu haben. Ich muss auch in der Breite konkurrenfähig besetzt sein. Ich muss den
Konkurrenzkampf im Team fördern, ich brauche eine höheres Trainingsniveau. Das
erreiche ich nur, wenn ich den Kader auch in der Breite gut aufstelle.

Dies wiederum geht auch nur dann, wenn ich die richtige Struktur im Kader habe, was
natürlich fußballerisches Talent angeht, aber auch Erfahrung und Charakterstärke. Es
nützt auch nix, wenn ich jemanden mit einem großen Talent habe wie z.b. Sabiri, der
gleichzeitig aber ein egozentrischer Stinkstiefel ist. Es muss ein gutes
Mannschaftsklima herrschen, gerade das war unser großer Trumpf in dieser Saison und
muss es auch nächste Saison sein.

Und diesbezüglich fände ich eine Verpflichtung von Maroh durchaus sinnvoll, sofern er
das Gehaltsniveau nicht sprengt, was ich nicht glaube.

Er bringt fußballerische Qualität mit, Erfahrung und einen einwandfreien Charakter. Und
wenn er akzeptiert, dass er evt. nicht erste Wahl ist, wieso nicht?

Steht alles drin, was wichtig ist.

So ist es! 

Beitrag von „broxs“ vom 8. Mai 2018, 21:25
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Ich versteh nicht wie man immer in diesen alten Trott verfallen kann! Hol wir wieder den und
den Gschmarri. Das ging schon in den 90er schief. Und warum Maroh? Umsonst ist er nicht
abgestiegen mit Köln. Lieber junge günstige Talente aus 2. oder 3. Liga.

Beitrag von „xxlthl“ vom 8. Mai 2018, 21:42

nur mit Drittliga Talenten wird es nicht reichen für die erste Liga. Da wird schon die zweite Liga
schwer. Oder schon die Herren Stefaniak, Palacios, Garcia und Co. vergessen?

Beitrag von „ClubChris“ vom 8. Mai 2018, 22:19

Maroh ist nicht nur ablösefrei und hat eine hohe Identifikation mit dem Club, er hat auch die
Erfahrung aus 133 Bundesliga-Spielen und ist mit 31 Jahren noch nicht im Rentenalter.

Schließlich möchte man ja anscheinend auch den bald 33-jährigen Werner weiter an sich
binden.

In die Abstiegssaison 2013/2014 ging man mit den 3 IVs Pogatetz, Nilsson und Dabanli an den
Start. Ende bekannt.

Eine Besetzung mit Ewerton, Margreitter, Mühl und Maroh wäre dagegen fast schon Luxus. 

Beitrag von „moosbüffel“ vom 8. Mai 2018, 22:33

Unseren Perspektivspieler haben wir mit Mühl schon in der IV. Schorsch und Ewerton sind auch
gerne mal verletzt.

Von daher würde ich es auch begrüßen noch einen erfahrenen dazu zu holen sofern es
gehaltstechnisch nicht aus dem Ramen fällt.

Die Abwehr war zuletzt unser großes Plus im Aufstiegsrennen das sollten wir uns für Liga 1
unbedingt bewahren.
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Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 8. Mai 2018, 22:36

Zitat von cinico 

Zu oft verletzt, zu alt... bitte nicht....

Ihr werdet die ersten sein, die schreien, wenn er bei der Westvorstadt anheuert, um
hier wieder in der Nähe zu sein.

Meinst Du, die Liebe ist so groß, dass er in die dritte Liga geht?

Beitrag von „papahippie“ vom 8. Mai 2018, 22:36

Ablösefrei

Erstligaerfahren

Keine Granate, aber ligatauglich

Kennt Verein und Umfeld

Wird wohl nicht ganz, ganz teuer vom Gehalt

Hält das Gesamtniveau der Mannschaft hoch

Eigentlich müßte sich Bornemann mit ihm beschäftigen.

Beitrag von „Blume“ vom 8. Mai 2018, 22:43

Finds jetzt auch net so schlecht wenn er wiederkommen würde , die Welt wird er scho net
kosten. Wir haben eigentlich nur einen Spieler der Bundesligaerfahrung hat in der Mannschaft
von daher würde Maroh uns schon gut tun
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Beitrag von „putzi“ vom 9. Mai 2018, 07:05

Zitat von Remember68 

Bitte nicht... Maroh ist inzwischen 31 und für mich war er immer nur "die Grätsche" und
sonst eigentlich nichts. Wir haben Everton, Margreitter und Mühl. Dahinter würde ich
gerne eine jungen Spieler aus der eigenen oder auch fremden Jugend sehen.

So eine sauberere Grätsche hätte uns heuer wohl den ein oder anderen Elfmeter und auch das
ein oder andere Gegentor erspart weil seine Grätschen meist vor gefährlichen Zonen
stattfanden.

Wir haben heute drei IV´s mit Null Bundesligaerfahrung.

Das letzte was ich da noch hinzuholen würde wäre ein Jugendspieler. Was soll der bringen. Es
geht ja nicht drum nen Kader aufzublähen sondern eine gewisse Qualität zu bekommen.

Wenn ich mir anschau wie dusslig wir heuer die Gegentore selber fabriziert haben frage ich
mich schon ob der ein oder andere im Aufstiegsrausch die Abwehrleistung nicht zu hoch
bewertet.

Ein vierter gelernter IV´s wäre für mich schon bitter nötig.

Wenn es möglich ist einen bundesligaerfahrenen Spieler zu bekommen der charakterlich wohl
auch ohne Zweifel ist wäre man als Aufsteiger wohl schlecht beraten da wegzuschauen.

Beitrag von „kinstontown“ vom 9. Mai 2018, 07:08

ist ja nicht so, dass unsere beiden Stamm IV permanent verletzungsfrei bleiben oder vor
Sperren gefeit sind.

Beitrag von „broxs“ vom 9. Mai 2018, 07:14
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Aktueller Marktwert beträgt 1,75Mio

Der wird höchstens auf 1.5Mio runter gehen, und das ist definitiv zu viel. Also vergessen wir
ihn. Wird sich eher bei Frankfurt oder Hertha einreihen. Wir haben die Kohle nicht!

Beitrag von „freeway1977“ vom 9. Mai 2018, 07:16

Maroh fände ich grds. gut. Wenn man allerdings mit Mühl verlängern will fände ich es kein
gutes Signal an ihn, Maroh zu holen, der sicher nicht als IV Nr. 4 zu uns kommen würde. Die
Spielzeit für Mühl nächste Saison würde sich dann sehr in Grenzen halten.

Beitrag von „kinstontown“ vom 9. Mai 2018, 07:16

der ist Ablösefrei...

Beitrag von „pipi86“ vom 9. Mai 2018, 08:00

Zitat von broxs 

Aktueller Marktwert beträgt 1,75Mio

Der wird höchstens auf 1.5Mio runter gehen, und das ist definitiv zu viel. Also
vergessen wir ihn. Wird sich eher bei Frankfurt oder Hertha einreihen. Wir haben die
Kohle nicht!

glaube ehrlich gesagt auch dass wir keine Chance haben ihn zu verpflichten. da kommen
andere vereine, wie von dir genannt die Hertha, oder vllt mainz

Beitrag von „glubberer66“ vom 9. Mai 2018, 09:16
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Ich weiß auch nicht, ob er ins System von MK passen würde. Ich denke er arbeitet lieber mit IVs
die stark in der Spieleröffnung sind bzw. das noch lernen können.

Vielleicht geht man wirklich mit Margreitter, Ewerton und Mühl in die Saison.

Zur Not können mal für 1-2 Spiele auch Löwen, Petrak, Erras als IV aushelfen und Eder aus der
U21 wird ja vielleicht auch hochgezogen.

Man muss halt abwägen für welche Baustellen man Geld ausgibt, um sich Qualität in den Kader
zu holen.

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Mai 2018, 09:43

Zitat von glubberer66 

Ich weiß auch nicht, ob er ins System von MK passen würde. Ich denke er arbeitet
lieber mit IVs die stark in der Spieleröffnung sind bzw. das noch lernen können.

Vielleicht geht man wirklich mit Margreitter, Ewerton und Mühl in die Saison.

Zur Not können mal für 1-2 Spiele auch Löwen, Petrak, Erras als IV aushelfen und Eder
aus der U21 wird ja vielleicht auch hochgezogen.

Man muss halt abwägen für welche Baustellen man Geld ausgibt, um sich Qualität in
den Kader zu holen.

Theoretisch ist die Rechnung ganz einfach:

Maroh ist ablösefrei.

Wenn er in Summe weniger Gehalt fordert als Alushi und Brecko gekostet haben, dann kann
man zumindest mal drüber nachdenken.

Von Aushilfsinnenverteidigern halt ich in der ersten Liga ehrlich gesagt nicht viel . Das mag in
der zweiten Liga für zwei oder gar drei Spiel funktionieren, in der BuLi sicher nicht.

Beitrag von „Jazza“ vom 9. Mai 2018, 09:49
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Ein wenig seltsam finde ich seinen Abschied aus Köln ja schon.

Ein Spieler der sich voll und ganz mit dem Verein identifiziert und leistungstechnisch von vielen
als sehr gut gesehen wird.

Warum hat Köln in Liga 2 keine Verwendung mehr für ihn?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 9. Mai 2018, 12:13

Valentinis Abgang stand auch frühzeitig fest.

Evtl. hat borne schon länger Kontakt aufgenommen?

Beitrag von „Guschtl“ vom 9. Mai 2018, 13:25

Och joah.. Der Dome.

Im Gegensatz zu Schieber (ständig verletzt, auf dem absteigenden Ast) und Drmic (auch
Verletzungspech, aber zuletzt aufsteigende Form) wäre das ein Neuzugang, der uns in der
Breite verstärkt und wirklich weiterhelfen könnte.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Mai 2018, 13:33

Mit seiner Erfahrung und seinem Charakter wäre er defintiv eine Bereicherung.

Ich war bin eh immer ein großer Fan von ihm gewesen!

Beitrag von „RedBlack93“ vom 9. Mai 2018, 16:18
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Wenn es gehaltstechnisch passt, dann spricht da nichts dagegen. Aber nur dann.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 10. Mai 2018, 11:37

ich habe auch das Gefühl, dass es menschlich passen würde mit Hanno, Kerki. Leibe etc.

Beitrag von „Schienbeinschoner“ vom 10. Mai 2018, 11:40

es geht aber bei weitem nicht nur darum, dass er beim Bowling ein prima Team mit Leibe
bilden könnt

daher ... dagegen

Zitat von Manni_der_Libero 

ich habe auch das Gefühl, dass es menschlich passen würde mit Hanno, Kerki. Leibe
etc.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 10. Mai 2018, 11:47

Zitat von Schienbeinschoner 

es geht aber bei weitem nicht nur darum, dass er beim Bowling ein prima Team mit
Leibe bilden könnt

daher ... dagegen

Team-Spirit ist auch wichtig...das verachtest du aus meiner Sicht!
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es ist ja nicht die einzige Komponente, die hier eine grosse Rolle spielt...sportliche Erfahrung
bringt er ja mit der Jung

Beitrag von „Schienbeinschoner“ vom 10. Mai 2018, 12:08

Ich schrob: es geht nicht NUR darum

ich verachte Teamspirit in keinster Weise

Beitrag von „Waidler-bua“ vom 11. Mai 2018, 07:01

Zitat von Schienbeinschoner 

Ich schrob: es geht nicht NUR darum

ich verachte Teamspirit in keinster Weise

es heißt ich schrieb  sorry musste sein

Beitrag von „El Molotov“ vom 11. Mai 2018, 07:50

Muss halt nicht nur gehaltstechnisch passen sondern er müsste sich auch damit abfinden ggf.
nur IV Nummer 4 zu sein.

Beitrag von „Jazza“ vom 11. Mai 2018, 08:41
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An dieser Stelle kann man nochmals Maroh selbst zitieren:

Zitat 

Ich muss mir den nächsten Schritt genau überlegen."

Beitrag von „Schienbeinschoner“ vom 11. Mai 2018, 08:49

Zitat von Waidler-bua 

es heißt ich schrieb  sorry musste sein

sei Dir gewiss, ich schrob das in voller Absicht

hab aber damit gerechnet 

Beitrag von „putzi“ vom 11. Mai 2018, 08:52

Zitat von El Molotov 

Muss halt nicht nur gehaltstechnisch passen sondern er müsste sich auch damit
abfinden ggf. nur IV Nummer 4 zu sein.

Könnte mir genauso vorstellen dass er IV 1 oder 2 wird.

Maroh hat immerhin etwas dass von unserer Abwehr sonst keiner hat, nämlich Ersligaerfahrung
und Erfahrung im Abstiegskampf.
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